

Ouagadougou, Burkina Faso, 18 février (Infosplusgabon) - Environ 300 masques de six pays sont attendus, le 24 février, à la parade d'ouverture de la 14ème édition du Festival international des masques et des arts de Dédougou (Festima), à 290 km au nord-ouest de Ouagadougou, a-t-on appris des organisateurs.

Selon le comité d'organisation, la parade est composée de masques de feuilles, des masques de fibres et des masques de tissu venant de six pays, à savoir le Burkina Faso, la Côte d'Ivoire, le Bénin, le Togo, le Mali et le Sénégal, qui vont prester durant une semaine.

Le festival, qui se déroulera du 24 février au 3 mars 2018 à Dédougou, est placé sous le thème:

« La valeur ajoutée des festivals aux industries culturelles : cas du Festima ».

FIN/INFOSPLUSGABON/PML/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon